
Herr Engelhardt bittet die Verwaltung um Mitteilung, ob es nach Verabschiedung 

des Gesetzes beabsichtigt ist, die Katholische öffentliche Bücherei auch an 
Sonntagen zu öffnen. 

 
Die Verwaltung erläutert, dass es derzeit noch keine Planung hierzu gibt. 
 

 


